

Lukas Rößlhuber  
Bildungs- und Umweltausschuss  
Stadt Salzburg

Dienstag, 13. März 2018

Sehr geehrte Kollegin,  
Sehr geehrter Kollege,

ich darf Sie informieren, dass ich die kommende Sitzung des Bildungs- und Umweltausschusses am Donnerstag, den 15.03.2018, um 14:00 Uhr dazu nützen möchte, um wie in der letzten Sitzung besprochen, die Schule für körperbehinderte Kinder in der General-Keyes-Straße 4 zu besuchen.

Damit auch eine Besichtigung inkl. ein Besuch in den Klassen möglich ist, wird Herr Landesschulinspektor Mair auch vor Ort sein.

Falls die Sitzung des Bildungs- und Umweltausschusses mangels verhandlungsreifer Tagesordnungspunkte nicht offiziell einberufen werden kann, lade ich Sie dennoch zur gemeinsamen Exkursion herzlich ein.

mit freundlichen Grüßen

Lukas Rößlhuber  
Vorsitzender Bildungs- und Umweltausschuss